

COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

0361/2023



Toluca, Estado de México, 11 de abril de 2023

POLICÍAS ESTATALES DETIENEN A DOS HOMBRES PROBABLEMENTE IMPLICADOS EN EL DELITO DE ROBO CON VIOLENCIA

- Los efectivos confiscaron una réplica de arma de fuego la cual se encontraba entre las pertenencias de los ahora detenidos.
- Aparentemente pertenecen a una banda delictiva relacionada con este ilícito, la cual utiliza motocicletas para concretar sus cometidos en la capital mexiquense y Metepec.

Derivado de recorridos de proximidad, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a dos sujetos probablemente involucrados en un robo con violencia; al parecer, podrían pertenecer a una banda delictiva relacionada con este ilícito.

Policías estatales circulaban sobre la calle Valle de Bravo, en la localidad de Jicaltepec Autopan, en la demarcación de Toluca, cuando un ciudadano solicitó auxilio, luego de mencionar que unos individuos que viajaban a bordo de una motocicleta de la marca Italika, color blanco con negro, momentos antes habían despojado de sus pertenencias a un transeúnte.

De forma inmediata los efectivos iniciaron el despliegue de búsqueda e identificaron a los aparentes involucrados, a quienes mediante comandos verbales les solicitaron detener la marcha para realizarles una revisión apegada al protocolo de actuación. Resultado de lo anterior, los oficiales hallaron entre sus pertenencias, una réplica



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

de arma de fuego, tres juegos de llaves y cinco credenciales oficiales de diferentes personas.

Por lo cual, tras leerles los derechos que la ley confiere, los uniformados trasladaron a Emmanuel "N" y Rafael "N" junto con los objetos incautados a la Agencia del Ministerio Público correspondiente, donde se determinará su situación jurídica.

Cabe señalar que de acuerdo a las primeras investigaciones, los probables responsables podrían pertenecer a una banda delictiva que opera en el centro de la capital mexiquense y Metepec, relacionada con este tipo de ilícitos, utilizando motocicletas para concretar sus cometidos, por lo que se extenderán las averiguaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.